
L'epilogo

Partito azzetato
pure in consiglio
Via tutti i dirigenti
o Fuimine a ciel sereno in
casa Udc. Tutta la classe di-
rigente, insieme ai consi-
glieri comunali si dimene
per contrapposizioni inter-
ne legate alle scelte operate
dai'îenici" neile trattative
per le candìdarure alla Re-
gione. Un malcontento che,
comuneue arriva da lonta-
no e ché è covato. arrivando
a fare imboccare auella che
sicuramente è unà "strada
del non ritorno". (r.b.)

periferia che si aspettava, con
molto probabilità, maggiore,
atrenzione r erso gl i  organism.
istituzionali piu che verso ;
singolì. Il documento porta 1a
firma del segretario di sezio-
ne, Graziano Fusaro, del suo
vice Francesco Chiaravalle.
del presidente Rosa Rita Vadi
no. del membro del comitatc,
provinciale Marco Fusaro, de;
segretario de1 movimento gio-
vanile, Pasquale Francesco
Bentivedo, dei consiglieri co-
munali. Francesco Fucile e
Sandro Tulìio Vilardi.

Ora c'è attesa per vedere a
quali risvolti porterà tale decr
sione e se, lo è sicuramente.
I'insanabile spaccarura alzerà
un solido muro, anche nei con-
fronti di 'Vicini" candidati di
"partito". t
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Chiara Buffone
MONTALTOUFFUGO

Elettrodotto: comitato "lnsie-
me per la salute" e amminr-
strazione comunale lotteran-
no Ínsieme. Ieri, in occasione
del nono anniversario del l  e-
nergizzazione del l 'elettrodot-
to, il sindaco Pietro Caracciolo
e i l  presidente deì comitato.
Emanuele Lupo, hanno pale-
sato le rispettive intenzioni in
merito al problema che ha rol-
to i l  sonno a centinaia di fami-
glie.

A Pianette e Lucchetta, in
tanti vivono sotto i cavi dell'al-
ta tensrone a 3BOKW, consape-
voli che la continua e prolun-
gata esposizione ai campi elet-
tromagnetici può provocare
gravi patologie fra cui tumori,
comprese leucemie infantili.

Nel la sala di rappresentan-
za del palazzo municipale, il
sindaco ha assicurato impe-
gno sia r.rel portare il problema
elettrodotto sui giusú tavoli
istituzionali, sia nell'applicare
esenzioni o r iduzioni dei uibu-
ti sui terreni ricadenti in aree
attraversate dai cavi delì'alta
tensione. Si farà i l  possibi le,
inoltre, per seguire le indica-
zioni contenute nella perizia
degli esperti Maggiolini e Di
Massa. riguardo alle "fasce di
r isperro" e al le misurazionrdei
valorr diemissione che, secon-
do i periti, neÌle aree prossime
ai tral icci superavano i  l ini tr
consentiti. Essendo la Calabria
priva d i un registro rumori, Ca-
racciolo intende coinvolgere
anche i medici di famiglia per
capire se è possibile avere un
quadro orientativo delle incr-
denze tumoral i  o di aitre pato-
logie gravi nelie aree attraver-
sate dall'elettrodotto.

Emanuele Lupo, sottol i-
neandu nove a nni di lotta corr-
tro un'ingiustizia, ha ricordato
la necessirà che I ' i  ntera cit  t  adi-
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I verticl dell'Udc dl Blslgnano. Da sinistra il segretario Graziano Fusaro, la presidente della sezione Rosa Rita Vadino e il vice segretario Francesco Chiaravalle
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if aotnponrtn"n,o ta^rro au,
vertici dell'Udc nelle trattative
per la Regione hanno portato
ad un terremoto politico in se-
de locale.  Infat t i ,  tuni  i  ver t ic i
del partito hanno rassegnato
le d imissioni ,  accompagnat i
anche dalla loro rappresen-
tanza in consiglio comunale.

Un malcontento che viene
da lontano e che parte. con
r;;:: r:cbabitrirà. dalle scorse
eieaoni aiìa B.eg:one. Di se-
guito iì, testo del documento
col quale si motivano le dimis-
-sioni: "l comDonenti della di-
fezlone ed un nutrrto gfuppo
d i esponenti della locale sezio-
ne dell'Udc, nel prendere atto
che la linea porrata avanti dal
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Noalla linea politica, tutti via dafll'Udc
Contestata le alleanze per le regionali. Diversi annunciano che voteranno Oliverio

partito, in tema di alìeanze, da
tempo contrasta con le propne
convinzioni poiitiche, esprr-
mono la propria delusione e
grave rnalessere e sconfessano
apertamente le scelte operate.
ll profondo dissenso, manife-
stato a pii: riprese ed a diversi
livelli, ha fìnito per determina-
re una situazione di oggettiva
incompatibilità sul piano della
convivenza politica rendendo
impossibile ia stessa apparte-
nenza partitica. Pertanto, do-
po una scftèrta riflessione e
non pochì tentennamenti, de-
cidono di lasciare il panito
dell'Udc e di continuare il loro
impegno attraverso nuove for-
me organizzative. Gli  stessi,
con i l  coinvolgimento di alrr i
soggetti, inizieranno una nuo-
va stagione politica con I'in-

tento di realizzare una mag-
giore partecipazione dei citta-
dini alla vita sociale, culturale
ed amministrativa della co-
munità Bisignanese. Si comu-
nica, inoitre, che diversi espo-
nenti, per le prossime elezioni
regionaii, sosterranno i1 pro-
getto politico del candidato
presidente del centro sinistra
Mario Oliverio".

Un fulmine a ciel sereno,
forse, per un "partito" disat-
tento alle esigenze di quella

Ai vertici del partito
si contesta il fatto
che le decisioni
non sono concordate
con la base
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